



Regierungsratsbeschluss vom 04. April 2023

Interpellation Nr. 20 Eric Weber betreffend Demo vom 11. Februar 2023;
schriftliche Beantwortung

P235084

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Gruppierung, die zur Demonstration unter dem Motto «Klimakrise jetzt» aufgerufen hatte, trat bisher nicht gross in Erscheinung. Zudem blieben bis dato alle Klimademonstrationen relativ friedlich und es war nicht vorhersehbar, dass so viele gewaltbereite Personen aus der ganzen Schweiz teilnehmen würden.

